
 

 

 

 

 

新学期開始から１ヶ月が経ちました 
 木々の緑が映え、風さわやかな気持ちのいい５月になりました。本来であれば、新学期開

始から１ヶ月が経ち、少しずつ新しい学級にも慣れてくるころです。しかし、残念ながら新

型コロナウィルスの影響により、未だに学校再開とはならず、各ご家庭でも不安な毎日をお

過ごしではないかと思います。 

 ５年生では、これまでの学習の積み重ねを生かして学校の中心的な存在になり、委員会活

動や各行事の中での活躍が期待される学年です。今、その活躍する場が設けられないことが

歯がゆく思いますが、晴れて学校再開となったときには、存分に５年生の力を発揮して活躍

してくれることを楽しみにしています。その時のために、まずは健康に十分に気を付けて過

ごし、今できることをしっかりとやって力を蓄えてほしいと思います。保護者の皆様におか

れましてもお体に気を付けてお過ごし下さい。 

休校期間中の課題について      （5 月１１日～15 日分） 

 

１１日（月） １２日（火） １３日（水） １４日（木） １５日（金） 

・漢ド 

３０・３１ 

・漢ドノート 

P４３～４５ 

・理科プリント 

「メダカの 

たんじょう」 

・算数プリント 

「整数と小数①」 

・図工 

「心のもよう」 

・読書 

・漢ド 

３２・３５ 

・漢ドノート 

P４６～５０ 

・なまえつけてよ① 

・社会プリント 

「わたしたちの 

国土１」 

・算数プリント 

「整数と小数②」 

・図工 

「心のもよう」 

   （続き） 

・読書 

・漢ド 

３６～３８ 

・漢ドノート 

 P５１～５４ 

・理科プリント 

「メダカの 

たまごの育ち」 

・計ド４・５ 

・音楽プリント 

・読書 

・漢ド 

４１・４２ 

・漢ドノート 

 P５５～５８ 

・なまえつけてよ② 

・社会プリント 

「わたしたちの 

国土２」 

・計ド６・７ 

・音楽プリント 

（続き） 

・読書 

・漢ドノート 

P５９～６１ 

・整数と小数① 

・ 計 算 ス キ ル

３・４ 

・外国語プリント 

・自主学習ノート 

・今週の課題で残

っているもの 

・読書 

学習の動画配信について 

理科 E テレ（２チャンネル） 

「ふしぎエンドレス 理科 5 年」（火曜午前９：３５～９：４５） 

社会 E テレ（２チャンネル）「未来広告ジャパン！」（水曜午前９：３０～９：４０） 

E テレについてはインターネット環境で様々な学習動画を視聴することも可能です。 

（NHKforSchool で検索できます。） 

算数 YouTube 「啓林館 算数 ５年」と検索してみてください。 

「教科書ぴったりトレーニング算数５年啓林館版」という動画が視聴できます。尼崎市

の算数教科書を発行している啓林館の解説動画です。 
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5 月の学校諸費の銀行引き落としについて 

  ５月も学校諸費の振替を予定どおり行います。４月に注文済みの教材は学校再開後に使用し

ます。 

引き続き予定どおりの引き落としを行います。なお、学校再開の状況により、１学期を目処

に返金等の処理を行う予定です。つきましてはご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願

いします。 

  なお、学校行事の変更等で金額が変更になる場合は、改めて学年便り等でお知らせします。 

 

健康観察について 

別紙の「学習の見通し」に日々の体温や健康状態を記録する欄を設けています。学校再開

後も検温は実施される見込みです。毎朝の記録を習慣づけられますようご協力お願いします。 

また、学校再開後もスムーズに学校生活を始められるよう規則正しい生活が送れますよう

お願いします。 

 

公園等での過ごし方について 

休校期間が続く中、子どもたちが公園で過ごす時間もあると思います。子どもたちのリフ

レッシュや運動不足解消のため、３密に気をつけるよう、お声かけお願いします。 

 

 

メジャーリーグで活躍する、ダルビッシュ有投手がこんなメッセージを発信しています。 

「ネガティブな時間を１秒でも、1 分でも少なくして、できた時間で本を読んだり、勉強の

時間にあてたり、課題のクリア方法を探る時間に使ってほしい。」と提案しています。 

「そうすれば、コロナが終わってみんなが顔を合わせ、いつも通りの日常にもどっていく時

にほかの人たちよりもより成長した姿で元の場所にもどれるんじゃないかなと思います。」 

 大変な時期ですが、ポジティブに考え、より成長したみなさんと会えることを楽しみにし

ています。 

 


